

Auf den Punkt gebracht: Medikamente – bringen die überhaupt etwas?

Montag, 3. April 2023, von 17 bis 18 Uhr



Online-Informationsveranstaltung für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen sowie Interessierte

Das Leben mit einer Demenzerkrankung stellt Menschen vor große Herausforderungen. Die Krankheit ist bislang nicht heilbar. Es gibt Medikamente, die bei bestimmten Demenzformen (Alzheimerdemenz und gemischte Demenz) den Verlauf hinauszögern können. Der Verlust der geistigen Fähigkeiten und der Selbstständigkeit kann v.a. bei leichter (und mittelschwerer) Demenz etwas verlangsamt werden. Bei anderen Demenzformen können Verhaltensänderungen oder Risikofaktoren zum Teil medikamentös beeinflusst werden.

- Welche Medikamente gibt es?
- Wann macht es Sinn, ein Medikament anzusetzen?
- Mit welchen Nebenwirkungen muss gerechnet werden?

Antworten auf diese und andere Fragen geben wir am **Montag, 3. April, von 17 bis 18 Uhr**

Neben einem fachlichen Input von **Dr. Clarissa Chiossi**, Ärztin in der Gedächtnissprechstunde am Klinikum Ernst von Bergmann gGmbH, stehen Sie im Vordergrund. Wenn Sie bereits konkrete Fragen haben, senden Sie uns diese bei Ihrer Anmeldung bitte gleich mit.

[Anmeldungen bitte online](#) oder per Mail an anmeldung@alzheimer-brandenburg.de

Die Zugangsdaten zur Veranstaltung, die wir als Zoom-Meeting anbieten, senden wir Ihnen kurz vor der Veranstaltung per Mail zu

